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基隆市中華國小 112學年度第二學期家長委員會&家長代表會議 

會議記錄 

  一、會議時間：中華民國 113年 3月 1日 下午 18：00 

二、會議地點：本校會議室 

三、出列席人員：家長委員會 & 家長代表（如簽到單） 

四、主席：張會長 瑋珊                             紀錄：蔡宏奕 

五、主席致詞：校長、主任、各位委員們大家好，非常感謝大家百忙之中抽空參加， 

希望大家有什麼問題可以提出，開始會議。 

六、學校校務工作報告： 

  （一）教導處： 

   1.本學期重要行事活動： 

     (1)校慶 5/1 預計支出 10000元 

     (2)畢業典禮 6/19 預計支出 5000元 

   2.請各位委員支持及踴躍參加本校各項活動。 

  （二）總務處： 

    1.篤行樓外牆防水及整修工程」，已於 112年 12月 18日竣工及驗收，各班級已進 

      教室使用。 

    2.基隆市中華國小附設幼兒園廁所整建工程，於 112年 12月 20日竣工及驗   

      收。師生使用狀況良好。 

    3.校內電梯，因部分機件、面板超過保固期，預計在暑假更新完畢。 

    4.勤學樓一、二樓走廊及一、二、三年級教室地坪整修工程，預定於 7月動工。 

      讓地面不再濕滑危險。 

    5.有關篤行樓 1樓廁所需求，經向教育處反映獲允，近日送概算表，將於 114年 

      先做規劃設計，115年動工。 

 七、會務報告 
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 八、前次會議提案執行情形說明： 

   案由一：有關中餐所提供之水果品項，提請 討論。 

   決  議：由學校適時反應，以提供適當之水果品項。 

   辦理情形：學校已於上班日通知廠商改進，提供讓學生當天食用水果。 

   案由二：有關家長會擬補助學校為學生辦理「全天性校外活動涉及午餐安排需求」，           

           提請 討論。 

   決  議：1.家長會另再補助每位參加學生 30元餐費，由學校以班級為單位，為 

             學生代訂餐點。 

           2.本案補助以一學年一次為限，若該學年度未提出申請，視同放棄，無 

             法追溯回補，不跨學年使用。 

   辦理情形：本校各處室辦理活動時均依決議辦理。 

   案由三：有關競賽等活動杯水提供，提請 討論。 

   決  議：1.本案經學校說明，原係本市審計室查核，曾力主學校為教育場域，且 

             校內多已設有飲水機，辦理活動時應減少使用一次性塑膠杯水或瓶裝 

             水，故學校是依照該指示辦理。原提案人表示撤案，並於 9月 12日 

             透過群組表決，12票無異議、4票有異議，爰決議撤案。 

           2.學校考量辦理活動時，貴賓來者是客，宜善加款待，故在環保前提下，  

             由學校準備環保杯，以供貴賓使用。 

   辦理情形：本校於 112年 12月 23日期末成果發表已依決議準備環保杯及茶水供貴 

             賓使用。 

 

九、討論事項：                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

  案由一：有關本學期校慶及畢業典禮相關補助事宜，提請討論 

  說  明：(1)校慶 5/1預計支出 10,000元(2)畢業典禮 6/19預計支出 5,000元 

  決  議：全數通過。依照該活動相關事宜，配合辦理。 

   案由二：有關是否調整家長會獎勵金幼兒園及國小兩部條件，提請討論。 

   說  明：111學年度第二學期期初家長委員會提出由家長會長募得的「家長獎勵 

             金」3萬元申請辦法至今，於上學期末，小學部因代表學校參賽有獲得 

             名次的孩子每個得獎項目 100元，共支領 4300元，幼兒園是只要有上 

             台表演就支領 100元購買食物以資鼓勵，共支領 7000元；目前結餘 8700 

             元。國小與幼兒園學生支領的條件相差太多，因此需做部分調整。 

    決  議：同意。(經投票表決，調降幼兒園獎勵金為 50元。11票贊成、0票反對) 
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  案由三：有關試辦「學生獎勵措施」，因金額不足，提請討論。 

  說  明：111學年第二學期通過的試辦「學生獎勵措施」，因獎勵金金額不足，是否 

          續辦及增加金額。 

  決  議：全數通過。同意續辦學生獎勵措施並請各位家長有錢出錢有力出力，自由 

          認捐，不足部分將由家長會支付。 

  案由四：有關就學助學金善款之運用，提請討論。 

  說  明：基隆市公益協會(專案助學)捐款 10,000元，其助學條件為特殊弱勢學生， 

          討論要如何有效用運用該助學金。 

  決  議：全數通過。補助特殊弱勢學生(本案排除低收、中低收入戶)並授權由各班 

          導師決定(G1:林 00、吳 00、G2:郭 00、江 00、G3:無、G4:無、G5:翁 00、 

          方 00、G6:無)，每人一學期補助 800元。 

十、臨時動議： 

  案   一：有關兒童節校內活動贊助，提請討論。 

  說   明：家長會每年除教師節活動補助外，希望同時也能將兒童節活動納入家長會 

           補助對象之一。 

  決   議：全數通過。兒童節活動當天(含幼兒園)，家長會將提供 8箱運動飲料給予 

           兒童節活動使用。 

十一、散會  時間 PM 6：30                                                                  
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